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10月 10日，杜丽在个人
社交媒体中晒出了自己的号
码牌，并表示：“是时候 say
Goodbye了”。在里约奥运会
女子50米步枪三姿比赛结束
之后，获得一枚铜牌的杜丽就
曾用一句平静的话告诉所有
人：“将为自己的射击生涯画
上一个句号。”

里约奥运周期，从退役到
复出，再到资格赛死里逃生般
的晋级，34岁的杜丽在职业生
涯末期，经历了大起大落。好
在，所有的努力，最后都没有
白费。杜丽出战的两个项目，
分别斩获一银一铜，表现可圈
可点。在自己的最后一届奥
运会上，杜丽站好了最后一班
岗，超额完成了任务。同时，
作为山东射击的领军人物，老
大姐的稳定表现，也给队友们
树立了榜样。

一个打了 4 届奥运会的
“老枪”，站到过奥运会的最高

领奖台上，也曾经成绩名落孙山，该经历的一切
都曾经经历。过去一年多的时间，杜丽从未像
这样琢磨过射击，每天能如此地投入到训练中
去。当一个运动员倾其所有的时候，无论最后
是什么样的结果，她都将无怨无悔，淡然地、微
笑着面对与接受。两次退役，两次复出，四战奥
运后回归家庭，杜丽用自己的铿锵精神为国争
光，就像有网友点赞的一样：有一种美丽叫杜
丽。 （据《半岛晨报》）

广州市足协10日召开新闻通气
会，宣布对“小学生假球事件”的相关
方进行处罚：广州亿达俱乐部被禁止
在广州市足协注册3年，tikitaka队被
禁止参加广州市足球协会比赛。

5日，在“2016亿达锐克金秋杯青
少年足球邀请赛”U11的最后一场比
赛中，tikitaka队不惜用将球攻入自己
球门的方式，以2：25输给了东山小爷
队，送东山小爷队在净胜球上超过广
东青苗队夺冠。

广州市足协表示，广州亿达足球

俱乐部在未经备案的情况下，于2016
年10月2日至5日在亿达足球学校举
办“2016亿达锐克金秋杯青少年足球
邀请赛”，比赛过程中出现明显违背公
平竞赛原则，引起恶劣社会影响。

广州市足协秘书长梁伟明说：“这
个比赛没有在广州足协进行备案，参
赛队伍也是松散的结构。比赛有一些
问题，比如球员超龄问题，比如最后一
轮没有同时打，让后面的比赛可以看
着前面的比赛的比分来打，赛制上存
在问题。”

由于该项赛事是民间比赛，对年
龄的要求也并不严格。有知情人士介
绍，赛事并没有举行联席会议，而是每
支球队各派一名代表组建了一个微信
群，在群内进行沟通。对于参赛的队
伍方面，也并没有太多严格要求，
tikitaka队和东山小爷队都是家长带
队参赛。

梁伟明还在当日的新闻通气会上
表示，至今仍未能联系到两支球队的
球员和家长。

（新华社广州10月10日电）

国际奥委会北京2022年冬奥会协调
委员会10日在北京召开第一次会议。

中共中央政治局委员、北京市委书
记、北京冬奥组委主席郭金龙和国际奥
委会北京2022年冬奥会协调委员会主席
茹科夫致辞。国家体育总局局长、北京
冬奥组委执行主席刘鹏，北京市委副书
记、市长、北京冬奥组委执行主席王安
顺，河北省委副书记、省长、北京冬奥
组委执行主席张庆伟，中国残联主席、
北京冬奥组委执行主席张海迪出席。

茹科夫致辞说，协调委员会将与北
京冬奥组委一道，向着成功举办一届冬

奥会，为中国、为北京和河北省留下伟
大的奥运财富这一目标，开始6年的奋
斗之旅。举办一届冬奥会必将面临挑
战，我们有决心能够克服一切困难。在
中国政府的有力支持下，北京具有举办
大型赛会的丰富经验和优势，也与国际
奥林匹克运动的目标远景相一致。2008
年北京已经取得了在中国首次举办奥运
会的巨大成就，我相信，6年后的2022
年，北京必将再次创造世界第一个城市
既举办过冬奥会又举办过夏奥会的辉煌
历史。

郭金龙在致辞中首先代表北京冬奥

组委，向协调委员会表示热烈欢迎。他
说，中国政府高度重视北京冬奥会、冬
残奥会筹办工作，将其纳入国家“十三
五”发展规划和京津冀协同发展国家战
略。国家主席习近平、国务院总理李克
强对筹办工作提出明确要求。我们要认
真落实创新、协调、绿色、开放、共享
的发展理念，坚持绿色办奥、共享办
奥、开放办奥、廉洁办奥，把北京冬奥
会、冬残奥会办成一届精彩、非凡、卓
越的奥运盛会。

郭金龙说，我们正按照国际奥委会
的要求，认真践行奥林匹克2020议程，

扎实有序推进各项筹办工作。协调委员
会是联系和沟通的桥梁和纽带，在推进
做好各项筹办工作中，发挥着十分重要
的作用。各位委员都是知名专家，具有
丰富的奥运筹办经验。希望大家积极建
言，帮助我们进一步拓宽思路，完善方
案，使北京冬奥会、冬残奥会筹办工作
更加符合奥林匹克价值观和国际奥委会
改革主张，更加符合中国国情和场馆设
施所在地的实际。我们将充分尊重、积
极采纳大家的意见建议，以创新的思维
分析情况、解决问题，高标准、高质量
完成各项筹办任务，兑现对国际社会的
郑重承诺。

会议听取了北京冬奥组委关于组织
结构、可持续发展与遗产、国际单项体
育联合会合作、冬季运动发展、市场开
发、宣传和参与、场馆和基础设施等议
题的陈述。会议期间，协调委员会还将
实地考察北京、延庆、张家口3个赛区
的场馆规划和建设情况，与北京冬奥组
委进行工作会谈，就筹办中保持愿景理
念一致性、增强基础阶段创新和效率、
积极推动“3亿人参与冰雪运动”、践行
《奥林匹克2020议程》等问题深入交换意
见。 （新华社北京10月10日电）

没有中国队球员参加的2016年
女子世界杯乒乓球赛9日在美国费城
落下帷幕。2000年出生的日本小将
平野美宇在决赛中以4:0完胜中华台
北选手郑怡静，首次参赛就摘得桂冠，
同时成为女子世界杯历史上最年轻的
冠军，这也是该项赛事自1996年创办
以来首次由非中国队选手夺冠。

新科“大满贯”得主丁宁和卫冕冠
军刘诗雯因伤病赛前相继宣布退出，
给了其他协会选手更多机会，冠军争
夺因此也变得更加激烈。本次赛事共

有20位球员参加，此后土耳其选手侯
美玲因伤退赛，剩余19位选手中，排
名最高的8位作为种子球员直接进入
淘汰赛，其余11位被分为4组，进行小
组赛。

平野美宇成为本届赛事中表现最
亮眼的选手，她在通往决赛之路上相
继战胜了另一位日本新星伊藤美诚和
新加坡名将冯天薇两大夺冠热门，这
也给她冲击冠军注入了强大信心。决
赛面对郑怡静，平野美宇火力全开，以
11:9、11:5、11:4、11:8完胜对手。

近年来，以伊藤美诚、平野美宇为
代表的新一代日本乒乓球选手成长迅
速，俩人曾在2014年国际乒联世界巡
回赛德国公开赛中搭档获得女双冠
军，当时俩人年龄加在一起只有27岁
145天，由此创造了巡回赛历史上最年
轻冠军的纪录。外界分析认为，中国
乒乓球队将在2020年东京奥运会上
遭遇日本队的更大挑战。

此前进行的第三名争夺赛中，冯
天薇以 4:1击败中国香港老将帖雅
娜，收获季军。

（新华社华盛顿10月9日电）
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